
Sitzung der Bürgerschaft am 05.09.2022  
 

Nachfragen zu TOP 7„Beantwortung schriftlich innerhalb der Frist nach § 4 Abs. 2 S.1 der  

Hauptsatzung gestellter Fragen der Fraktionen“  

von der CDU-Fraktion: 
 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

  

für die CDU-Fraktion stelle ich gemäß §4 Abs. 2 Satz 1 der Hauptsatzung fristgemäß folgende 

schriftliche Fragen zur Beantwortung unter TOP 7 „Beantwortung schriftlich innerhalb der Frist 

nach § 4 Abs. 2 S.1 der Hauptsatzung gestellter Fragen der Fraktionen“ in der 

Bürgerschaftssitzung am 05.09.2022 : 

  

Im Teilplan „Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege“ der Jugendhilfeplanung des 

Landkreises Vorpommern-Greifswald für den Planungszeitraum 2020-2025 wird für die 

Universitäts- und Hansestadt Greifswald ein zunehmender Bedarf an Kitaplätzen prognostiziert. 

Zur zumindest teilweisen Abdeckung dieses Mehrbedarfes werden auf S. 52 (Screenshot anbei) 

verschiedene geplante Vorhaben genannt. Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand dieser 

Vorhaben, insbesondere derjenigen der Hanse-Kinder – Erweiterung Lütt Matten um 30 Plätze 

(geplante Umsetzung bereits 2021) sowie Neubau einer Kita im B-Plan 13? Sollten diese 

Vorhaben nicht umgesetzt werden können, welche Möglichkeiten gäbe es um dem Platzmangel 

zu begegnen? 

  

Mit freundlichen Grüßen  

Gerd-Martin Rappen  

  



 


